

'LA BODA DEL AÑO'
A TODO LUJO
EN AUSTERIDAD
REPUBLICANA

La boda del próximo coordinador de Política y Gobierno en la administración de AMLO, fue portada y reseña central de la revista iHola!

PÁGINA 2A



flash!
KALEY CUOCO
DARÁ VOZ A HARLEY QUINN
PÁGINA 5F

ALEJANDRA GUZMÁN ESTRENARÁ SERIE EN 2019
LLEGA ÉLITE A NETFLIX
GLAMOUR, CRIMEN Y EXCESOS
Danna Paola forma parte de esta nueva serie española.



Viernes 5 de octubre de 2018 | Año XI | Número 3767 | 72 páginas | 8 secciones | www.zocalo.com.mx

ZÓCALO * SALTILLO

EL PERIÓDICO DE SALTILLO



LA INTENCIÓN es repetir esta acción cada jueves, como protesta a la Comisión Federal de Electricidad, que hasta el momento no les ha justificado el incremento en las tarifas y ha culpado a la Comisión Reguladora de Energía.

PROTESTAN EN PENUMBRA

Restauranteros 'bajan el switch' por altas tarifas

RODRIGO FLORES
Zócalo | Saltillo



Ante el incremento injustificado en las tarifas de electricidad, integrantes de la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados de Saltillo protestaron apagando las luces y brindando servicio a los comensales bajo la luz de las velas.

Por dos horas, restaurantes de la localidad se unieron a la protesta a nivel nacional por el aumento en las tarifas, que ha llegado a superar hasta el 100% y que ha co-

menzado a afectar directamente la utilidad de los comerciantes, comentó Fabio Gentiloni, presidente de la Canirac.

NEGOCIOS 1H



ASUME COMPROMISO
COAHUILA, EN
DEFENSA DE LOS
DERECHOS HUMANOS
SALTILLO 7C

CLIMA: SOLEADO
HOY MÁX 27° MIN 15°
MAÑANA MÁX 28° MIN 15°

Opinión

www.zocalo.com.mx/seccion/opinion

BUHEDERA
Guillermo Fárber



Zedillo y la droga

Confesó en público, ahora que la ONU decide que la centenario y gringa war on drugs es un gigantesco error: "YO SEGUÍ UNA POLÍTICA EQUIVOCADA. Quizás debemos darles el beneficio de la duda... 4A

JAQUE MATE
Sergio Sarmiento



Madrazo y el 2006

Doce años después, el candidato que quedó en tercer lugar en la elección presidencial de 2006 ha tratado de pegar un madrazo. "En mis actas, Andrés Manuel [López Obrador] estaba arriba de Calderón... 5A

SERIE DIVISIONAL
COAHUILENSE 'EMBRIAGA' A LOS ROCKIES
DEPORTES! 3B

VÍCTIMA HUYE DE LA CIUDAD Padre encañona a maestro de colegio y causa pánico

Directivos y docentes temen represalias y evitan denuncia formal

REDACCIÓN
Zócalo | Saltillo

Justo a las 15:30 horas del miércoles, a la hora de salida de más de 500 estudiantes de secundaria del Colegio Americano, un padre de familia sacó un arma para amenazar al maestro que hacía las funciones de tránsito escolar; el empresario, de alrededor de 47 años, encañonó contra las vallas al maestro.

"Lo amenazó porque no le dio el paso, se quería meter por una callecita en donde nadie circula. Acorraló al profesor en la reja, amenazó de muerte a él y a su familia", dijo un testigo.

El incidente, aunque no fue re-



EL AGRESOR

Según trascendió en redes sociales, el agresor es un empresario ramosarizpense de nombre Joel Serrato, quien tiene a sus dos hijos, un niño y una niña, en la secundaria del Colegio Americano.

la formulación de una denuncia y la suspensión de los hijos del agresor para que ya no tengan relación con la institución.

"Esos papás ya tienen antecedentes de que son problemáticos: una vez en primaria, en las entrevistas para ver el avance de los niños, enfrentaron a una maestra reclamando las calificaciones de sus hijos, la atacaron diciéndole que quién era, que qué había estudiado y que no sabían por qué trabajaba ahí".

PÁGINA 3A

SENTENCIAN AL PADRE MEÑO A 15 AÑOS DE PRISIÓN | RAMOS 1D



INVERSIÓN MUNICIPAL
\$16 MILLONES PARA CENTROS COMUNITARIOS
SALTILLO 1C



SUPLEMENTO

QUE LO CONFUNDIERON

Golpean municipales a joven, luego se disculpan

REDACCIÓN
Zócalo | Saltillo

Policías municipales vestidos de civil golpearon y amenazaron a un adolescente en la colonia Saltillo 2000, para después pedir disculpas porque lo confundieron con otra persona; el hecho, derivó en una denuncia ante la Comisión de Honor y Justicia de la Policía Municipal.

Según el padre del adolescente, de nombre Francisco Javier, los hechos ocurrieron en el cruce de Recinto de Juárez con Museo del Desierto, cuando este salió de su vivienda, pero ya en el exterior fue seguido por desconocidos a bordo de dos camionetas blancas. El joven, para resguardarse, entró en una tienda de conveniencia, lugar en donde fue alcanzado y golpeado

INVESTIGACIÓN ABIERTA

Versiones oficiales indican que hay en proceso una investigación ante Seguridad Pública Municipal, aunque las versiones no coinciden, ya que los policías afirman que el hecho derivó de una riña en la vía pública y que la detención se realizó a petición del personal de la tienda de conveniencia, por la incursión del joven a la misma al huir del altercado.

por quienes resultaron ser policías municipales.

Según la familia del afectado, se procedió legalmente interponiendo denuncias ante la Fiscalía, Derechos Humanos y la Policía Municipal.



HUYÓ DE MADRASTRA
PELEAN PADRES LA CUSTODIA DE PEQUEÑA
SALTILLO 1C

TRAGEDIA EN PIEDRAS NEGRAS
MUERE BEBÉ AL TOMAR VENENO CONTRA GARRAPATAS
RAMOS 1D

